

絆～しんじあう～

茨木市立中条小学校

5年 9月臨時号(2)

2021.9.17

いよいよ分散登校が終わり、9月22日から約2か月ぶりにクラス全員がそろいます。Teamsなどでは顔を合わせていましたが、みんなと久しぶりに直接会えると思うと、わくわくしますね！しかし、コロナもまだまだ心配な状況が続いていますので、より一層感染対策をしっかり行い、安心して様々な活動ができるよう、心がけましょう。

◎タブレットについて

分散登校中は、タブレットを持ち帰っていましたが、9月22日より、これまで通り学校で保管します。それに伴って、9月22日の登校日にタブレットと一緒に充電器も持参をお願いします。また、分散登校中はリュック等での登校も可能としていましたが、通常通り、ランドセルでの登校をお願いします。

◎家庭科について

家庭科の授業で、ミシンを使用した実習が始まります。次回の登校日に必ず裁縫セットを持参してください。その際、必ず記名と中身の確認の方も、よろしくお願いします。

◎ペットボトル稲について

夏休み中、各ご家庭でペットボトル稲の様子を見て頂き、ありがとうございました。9月30日までに、随時学校へ持ってきてください。残念ながら枯れてしまった場合は、お手数をお掛けしますが、処分をしていただいても構いません。